



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI X DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023—2024
KE PROVINSI ACEH
TANGGAL 12 S.D. 16 JULI 2024

Komisi X DPR RI melakukan Kunker Reses ke Provinsi Aceh dipimpin oleh Hj. Iliza Sa'adudin Djamal, SE dari Fraksi PPP, dengan anggota tim dari masing-masing perwakilan fraksi. Kunjungan diterima langsung oleh Asisten Daerah III Pemda Aceh, Dr. H. Iskandar, AP, S.Sos., M.Si. di ruang pertemuan Aula Pemda dengan dihadiri oleh dinas terkait dan para pemangku kepentingan bidang pendidikan, kebudayaan, pariwisata, ekraf, kepemudaan, keolahragaan, dan perpustakaan. Kunjungan dihadiri juga oleh pejabat dari mitra kerja Komisi X, yaitu Direktur PAUD Kemendikbudristek, Direktur Akses Pembiayaan dan Direktur Event daerah Kemenparekraf/Baparekraf, Deputi Bidang Peningkatan Prestasi Olahraga Kemenpora, Asisten Deputi Standardisasi, Akreditasi, Sertifikasi, Prasarana dan Sarana Olahraga Kemenpora, dan Kepala Pusat Data dan Informasi Perpustakaan RI. Pejabat mitra kerja diminta oleh Komisi X untuk hadir agar mendengar dan melihat langsung permasalahan di daerah dan dapat segera ditindaklanjuti.

Dalam pertemuan, tim Kunker Reses Komisi X DPR RI bersama pejabat mitra kerja menyampaikan bantuan APBN TA 2024 hasil pembahasan Komisi X dengan Kemendikbudristek, Kemenparekraf/Baparekraf, dan Perpustakaan sejumlah Rp1.083.252.296.000 dalam bentuk DAK dan program/kegiatan.

Tim melakukan tinjauan lapangan ke Venue PON XXI 2024 di Kota Banda Aceh, Museum dan Perpustakaan Provinsi Aceh. Progres pengerjaan venue PON XXI 2024 secara keseluruhan adalah sebesar 75.84%. Anggota Komisi X DPR RI memberi masukan agar venue ramah penyandang disabilitas, memanfaatkan momen bagi Aceh untuk memasarkan pariwisata alam dan ekonomi kreatif, serta melibatkan pemuda dalam penyelenggaraan PON XXI di Banda Aceh. Terdapat beberapa catatan dari pertemuan ini yaitu perlu diupayakan agar bahasa Aceh bisa diajarkan di sekolah dan masuk dalam kurikulum, perlunya ruang publik untuk pedagang dan UMKM, penerapan standar kebersihan masjid dan toilet, peningkatan anggaran pengembangan perpustakaan, pemenuhan kebutuhan pustakawan, serta perlunya bantuan dana untuk menerjemahkan naskah kuno.

Berbagai permasalahan, temuan dan usulan akan menjadi bahan tim kunjungan kerja untuk dilakukan bersama pemerintah dalam masa sidang yang akan datang.

Provinsi Aceh, 13 Juli 2024

Tim Kunker Reses Komisi X DPR RI ke Provinsi Aceh.